



Régionales 2015 avec Alain Rousset : plus forts, plus solidaires, ensemble

Alors que la campagne pour les élections régionales a repris après un temps de deuil, je souhaite apporter tout mon soutien à la candidature d'Alain Rousset et de son équipe. En Creuse, c'est Eric CORREIA qui est la tête de liste du Parti Socialiste. Avec ses colistiers, il fait une campagne de terrain et porte les propositions de la liste « *Plus forts, plus solidaires, ensemble* ». Il y a quelques semaines, je l'avais accueilli au sein du Musée de la Tapisserie et sur le chantier de la future Cité ([voir des photos ici](#)).

Demain, au sein de la nouvelle région Aquitaine Limousin-Poitou Charentes, nous devons avoir des élus porteurs des valeurs de gauche, et défenseurs de la ruralité.

